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Lundi 25 juin à 20h30

Conseil municipal de Mantes la Jolie

Il est public. L’entrée est donc libre et chaque
Mantais peut y assister (entrée «mariages » de l’Hôtel
de Ville, côté parking élus).

Pour me contacter

• Courrier : Marc Jammet, Maison Mandela, 9 rue
Debeaumarché 78711 Mantes la Ville.

• Adrel : marc.jammet@wanadoo.fr
• Site Internet :
http://perso.wanadoo.fr/marcjammet

Pour me rencontrer :

• Les vendredis de 15h00 à 16h30 au marché du
Val-Fourré (devant La Poste) et les samedis de
10h00 à 11h30 au marché du Centre Ville.

• Sur rendez-vous, les mercredis après-midi à
l’Hôtel de Ville (Secrétariat des élus: 01 34 78 80
48)

Le 22 avril: 4 raisons pour

voter Marie-George Buffet.

Le 22 avril, comme plus de 80 élus des Yvelines, je
voterai Marie-George Buffet. 4 raisons me guident
dans ce choix.
1. Une gauche plus à gauche pour battre

SARKOZY
Un bon score de Marie-George BUFFET le 22 avril
prochain, ce sera une gauche plus forte, une gauche plus à
gauche. Une gauche capable de battre SARKOZY au 2°
tour.

2. Une gauche présente au 2° tour mais
pour gagner

Oui, la gauche doit être présente au 2° tour mais pas pour
être battue. Ségolène ROYAL déçoit. C’est pour cela que
des centaines de milliers d’électeurs s’apprêtent à voter
BAYROU. Ségolène ROYAL pourra l’emporter au 2° tour
seulement si toute la gauche est plus forte. Le 22 avril, cela
passe par le vote Marie-George BUFFET.

3. Evitons un nouveau 21 avril maintenant
ou dans 5 ans.

Si Le Pen a été présent au 2° tour en 2002, c’est que la
gauche a déçu. Si elle déçoit encore, ce sera la certitude
d’un nouveau 21 avril dans 5 ans. En votant Marie-George
BUFFET, vous direz clairement que vous voulez une
gauche courageuse, honnête, crédible, qui ne renie pas ses
promesses.

4. Une force sur laquelle vous allez pouvoir
compter après l’élection.
Quel que soit le nouveau président élu, il faudra encore se
défendre. Licenciements, travail précaire, bas salaires,
logement …. Vous avez besoin de disposer d’une force sur
laquelle vous pourrez compter en toutes circonstances.
Les communistes, ils font ce qu’ils disent. Et ces dernières
années, ils ont fait leurs preuves à Mantes la Jolie. Demain,
c’est certain, contrairement aux autres qui n’apparaissent
qu’à l’approche des élections, vous pourrez toujours
compter sur eux. Donnez leur plus de force, donnez-vous
plus de force.

Bien à vous,
Marc Jammet

Mardi 1° Mai:

le muguet des communistes

Comme chaque année, je participerai à
la vente du Muguet des communistes. J'y serai
présent toute la matinée devant le café "Le
Week-End", Boulevard du Maréchal Juin.

Les points de vente des communistes de Mantes
la Jolie mardi 1° mai de 8h00 à 12h00

• Centre Commercial principal du Val-Fourré
• Bd du Mal Juin, devant le café "Le Week-

End"

Les communistes n'ont pas d'autres
ressources que celles que vous leur donnez et
celles que leurs élus reversent. Leur réserver vos
achats, c'est vous donner plus de moyens pour
vous défendre.



CAMY: droite et PS adoptent le budget
Pour la première fois depuis 2003, le budget de la

communauté d'agglomération a été approuvé par tous les
élus socialistes.
Au nom du groupe des élus communistes et partenaires,
j'ai indiqué que ce budget se situait dans la droite ligne des
précédents (1200 suppressions de logements sociaux dans
les deux Mantes, transformation d'emplois stables en
emplois précaires, dénis de démocratie et de citoyenneté,
instauration d'une nouvelle taxe sur les ordures
ménagères). J'ai ajouté qu'un élu de gauche ne pouvait pas
- sans rougir de honte - faire des promesses au niveau
national et approuver un tel budget de droite.

André Sylvestre, au nom du groupe socialiste, a
déclaré avoir apprécié la prise en compte de tout le
territoire, le développement du volet culturel, la prise en
compte du social ainsi que "l'amélioration des relations"
au sein de la CAMY (je me suis fait insulter toute la
soirée par Dominique Braye - NDLR). Tout en s'estimant
"réservé" sur la taxe sur les ordures ménagères, il a
indiqué que son groupe voterait POUR ce budget.

Dominique Braye (le président UMP), après avoir
tenu à remercier le président du groupe socialiste, a
déclaré qu'il ne répondrait pas aux "propos politiques" que
je venais de tenir.
Ont voté pour le budget: droite, PS, vert. Ont voté
contre: PCF.

Marchands de sommeil:

la situation s'aggrave encore
Le propriétaire, déjà mis en cause par les

locataires du 20 rue de la Sangle, a expulsé de force et en
totale illégalité, un couple (dont une femme enceinte de 8
mois) boulevard du Maréchal Juin. J'ai écrit à Madame la
Sous-préfète pour que l'Etat assume enfin toutes ses
responsabilités: relogement du couple et protection des
locataires dans un premier temps, poursuites pénales
contre le propriétaire ensuite. Avec les locataires,
Bénédicte Bauret (Conseillère régionale), des militants du
PCF et de "Droit au logement", j'ai tenu récemment une
conférence de presse à ce sujet. A suivre ….

Lycée Saint-Exupéry:

la "chaise vide" des élus de Mantes la Jolie
Le 31 mars, à l'occasion de la clôture de la

semaine d'activités intitulée "L'Espagne des trois
cultures", les professeurs avaient invité tous les élus de
Mantes la Jolie pour leur faire part de leurs craintes vis-à-
vis des moyens - en baisse encore l'année prochaine - qui
leur étaient alloués.
Je suis, malheureusement, le seul élu de Mantes la Jolie à
avoir répondu présent.

Dotation de solidarité urbaine

et fonds de solidarité
Ces deux subventions sont allouées aux villes à bas

potentiel fiscal et comportant de nombreux logements
sociaux. Et le Conseil municipal était appelé à prendre acte
de l'utilisation de ces fonds.

Relevant que l'argent public avait été utilisé en partie pour
caser des logements sociaux (Médecins, Bizet, Sully) et
avait financé Val-Services (alors qu'une enquête judiciaire
est en cours et que le Maire continue de me refuser un
conseil municipal privé où il nous donnerait toutes les
informations en sa possession), j'ai voté contre.
Contre: PCF, PS, GR.  Abstention: DECIL.  Pour:
droite.

Acquisition d'un appartement

au 10 rue Charles de Foucault
La municipalité a prévu de détruire cet immeuble

détenu en partie par des propriétaires privés. Pour les
obliger à vendre, le Conseil municipal en février a voté une
"Déclaration d'Utilité Publique" (j'avais voté contre. Voir
précédent numéro de ma lettre). Avec cette DUP, elle
pourrait expulser les propriétaires qui refusent de vendre.
De plus, pour cette vente, elle a pris l'initiative de mener les
négociations et d'acheter elle-même l'appartement (alors
que cela relevait de la société HLM qui est financée pour
cela). J'ai voté contre.
Contre : PCF, PS, GR. Abstention : DECIL. Pour :
Droite.

Ecole UDERZO: la cour d'école sera agrandie.
Ca y est, la cour d'école va être agrandie. Quand

j'avais soulevé ce problème, le Maire m'avait répondu "que
les élèves n'allaient pas à l'école pour jouer". Il semble
qu'il ait enfin fini par entendre partiellement les parents
d'élèves. J'ai donc voté pour.
Pour: droite, PCF, PS, GR. Abstention: DECIL.

Ferme pédagogique.
Elle va être crée sur l'île Aumône. Le Conseil

municipal a fixé les tarifs. Parmi ceux-ci, le tarif pour les
scolaires (40 euros par classe l'animation). J'ai demandé
que la gratuité soit instaurée pour les scolaires pour
permettre à tous les élèves de pouvoir en bénéficier quelles
que soient les ressources de leurs parents. Devant le refus
du Maire, j'ai insisté pour que mon amendement soit soumis
au vote.
Ont voté pour mon amendement: PCF, PS, GR, DECIL.
Contre: droite.

Médiathèques:

pas de gratuité pour les Rmistes.
Le Conseil municipal a révisé les tarifs pour les
médiathèques. J'ai relevé, à cette occasion, que si la gratuité
était accordée pour les demandeurs d'emploi, elle était
toujours refusée aux Rmistes (qui ne sont pas comptabilisés
dans les statistiques officielles). Le Maire a renvoyé en
juillet prochain l'application de la gratuité que je réclamais.
J'ai pris acte de sa réponse positive mais j'attends qu'elle
soit effectivement instaurée. Je me suis donc abstenu.
Abstention: PCF, GR, DECIL. Pour: droite et PS.

• GR = Gauche républicaine, représentée par Régine
Mouchard (qui m'avait donné procuration)

• Aucun des deux élus du Front national n'était présent
lors de ce conseil municipal.


